

11/2024 Sección: \$382.096 Tirada: 3.500 Vpe pág: \$1.100.088 Difusión: 3.500

Ocupación:

34,73%

Frecuencia: 0

Pág: 8

Alcalde (e) Ariel Keim destaca importancia de minicentral Los Maquis para Chile Chico

·Resalta la necesidad de una fuente de energía estable y sostenible para la comuna, mientras destaca también la importancia de minimizar el impacto visual y potenciar el valor turístico de la zona.

Vpe:

Vpe portada: \$1.100.088

Chile Chico-. El alcalde electo de Chile Chico, Ariel Keim, se refirió al Proyecto Minicentral de Pasada Los Maquis, destacando su relevancia para el desarrollo energético local y subrayando la necesidad de una fiscalización rigurosa para asegurar su funcionamiento adecuado y su integración con el entorno

Keim enfatizó en que el proyecto, actualmente en proceso de Evaluación de Impacto Ambiental, ya ha sido ejecutado y si cumple con los requisitos legales, debe entrar en operación. "Reconozco que es absolutamente necesario que, si está listo, funcione. No puede haber una inversión tan grande sin cerrar el ciclo", comentó.

Asimismo, reconoció la necesidad de una fuente de energía más estable en la región, que actualmente depende en gran medida del diésel, lo que genera un impacto ambiental mayor y constante.

"La central de paso entiendo que podría ser una solución a esta necesidad de energía estable y sostenible. No obstante, debemos asegurar una fiscalización continua para que el proyecto opere sin afectar los caudales naturales y sin perjudicar los atractivos turísticos de la comuna".

Del mismo modo, el alcalde (e) señaló la importancia de abordar el impacto visual que ha tenido la construcción, haciendo un llamado a la empresa a cumplir con los compromisos establecidos, para minimizar estos efectos y generar una estrategia que permita potenciar el valor turístico de la zona. "Por lo menos nosotros vamos a orientar nuestros esfuerzos



para que saquemos el máximo provecho de un atractivo turístico tan importante como lo son las cascadas" agregó Keim.

El alcalde electo, concluyó reafirmando su compromiso de vigilancia desde el municipio sobre este y otros proyectos privados, garantizando que su desarrollo sea en beneficio de la comunidad y del medio ambiente de Chile Chico.